
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

◆ お客様  草加市長 山川百合子様 
第９Ｇガバナー補佐 坪田祐貴様  補佐幹事  市川英敏様 
八潮 RC      会長 長谷川英智様 幹事  諸喜田直也様 
八潮イブニング RC 会長 小倉英行様  幹事 中川悦宏様 
八潮みらい RC   会長 小越朋樹様  幹事 木村真一郎様 
草加中央 RC    会長 関根利幸様  草加シティ RC 会長 百瀬 皓様 

  社会福祉法人光陽会 理事長 大橋愛子様  副理事長 小川 泉様 
   田中百代様    ティモシー・ノードスロム様 ジョリーさん 

◆ 会長あいさつ      山崎秀美会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

   ７月４日 ニコニコＢＯＸ 

金額 52,000円 累計 52,000円 

７月４日  出 席 報 告 

会員総数 3３ 出席 ２２ 

出席免除 １ ＭＵ  2 

出席適用 32 出席率 72.73 

ZOOM 参加者 
来栖勝幸会員 
パッシグサウス RC の皆様 

 皆さんこんばんは、7 月から久しぶりに会長を拝命
しました山崎と申します宜しくお願い致します。幹事
は会田小弥太さん、ベテランで 30 年以上やっていま
す。30 年くらいやっているのにロータリーの神髄がよ
くわかりません。昨年から心を決めて「奉仕の理想」を
勉強してきましたが、まだよくわかりません。1905 年
にポールハリスが、社会的に良くない時代にロータリ
ーを通じて社会に貢献したことによって事業活動がう
まくいったという事例があるようなので、今の社会に
丁度良い時期なのではないかと一生懸命勉強しまし
た。ロータリーに在籍した時間でロータリーがわかる
わけではないですね！ロータリーの奉仕活動におけ
る心、相手を思う心を発揮することによって職業奉
仕、社会奉仕、国際奉仕、いま世界がバタバタしてい
ますけど平和になるのではないかと草加の地スタート
するような切っ掛けになるような事をやってみたいな
と言う事で情熱を持ってやろうと思っています。コロナ
禍で人と人がくっ付いてはいけないという時代をすり 

 

抜けて、コロナも 2類相当から 5類になってきたので活

動が出来る時代背景になってきたと思います。私たち

の活動は行政のバックがないと上手くいきません、行

政と一緒になって、行政がおこなっている福祉関係もロ

ータリーでも取り入れて草加の地、八潮の地に植え付

けていかれれば良いなと思っていますので新入会員の

方も今後ロータリー活動にご尽力いただけえれば有難

いと思います。１年間宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５３２回 例会 ７月１１日 草加市文化会館 

７月４日の例会記録 

 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘           幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト        ＳＡＡ報告 
お客様紹介             出席報告 
会長挨拶                閉会点鐘 

     誕生祝 スピーチ 
     ロータリー情報 

 
 

    

会 長：山崎 秀美 

幹 事：会田小弥太 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

 
２０２３ｰ２４年度 国際ロータリーのテーマ 世界に希望を生み出そう 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

草加市長 山川百合子様 
            山川でございます。本日は 2023－24年度の第 1例会おめでとうございます。加藤会長に 

引き継いで山崎 会長・会田幹事という事で新しいスタート、また今日はお招きいただきまして 
ありがとうございます。 
草加松原ロータリークラブの皆様には日頃から草加の様々な場面での地域の活性化や地域 
の活動にご尽力いただきありがとうございます。明日は黒松寄贈のお式という事で楽しみにして

おります。新庁舎が 5月 8日にスタートしてから 2か月近く経とうとしておりまが、市民の皆様の集いの場になれば
と良いなと思っておりますが、10 階のテラスには、たくさんの方が訪れて下さっています。まだお越しでない方は明
日お越しいただければと思います。 
 草加松原ロータリークラブの皆様には夫、瀬戸健一郎も会員として、また会員の妻として大変お世話になりあり
がとうございました。コロナが開けたといういい方は行政のトップとしては相応しい言い方ではないかもしれません
が、5 類に移行して、様々な活動が開催される中で、人と人を通じて社会に貢献していくこと今一度思う存分できる
時が帰ってきたのかなと思います。様々な課題は社会の中にあります。誰でも幸せな町を作って行きたいと掲げ
ていただかせています。是非皆様の色々な形での意見交換、実は今日安田社長さんが市役所にお越し下さり対
話の時間を持たせていただきましたが、発見もありました。色々な形で皆様と対談の時間を持たせえていただきた
いと考えております。今日は新年最初の例会にご一緒させていただけることに感謝申し上げましてお祝いの挨拶
とさせていただきます。1年間宜しくお願い致します。 

第９Gガバナー補佐  坪田祐貴様 
            みなさまこんばんは、第９グループガバナー補佐坪田でございます。八潮みらいロータリーク 

ラブから出向しております。本年度１年宜しくお願い致します。山崎会長、草加松原ロータリー  
クラブの皆様、第１例会おめでとうございます。RI ゴードン R. マッキナリー会長は、「世界に希望
を生み出そう」梨本ガバナーは「地域に希望、活力を生み出そう」これをテーマに掲げました。共
に希望を掲げております。先ほど草加市長様のお話にもあったようにコロナが収束してロータリ 

ー活動も本格的に活動が出来るのかなと思っております。ロータリークラブは、ロータリアン一人一人が中心で
す。一人一人のロータリアンの働きがクラブ全体の働きになります。私が地区の方に出向する形で地区からの発
信、それ以上にクラブの皆様の声を地区に届けたいと思っております。少しでも皆さんのお役に経てばと思ってお
りますので山崎会長をはじめ草加松原ロータリークラブの皆様、頑張って下さい。草加松原ロータリークラブの
益々の発展と今日お集りの皆様のご健勝をご祈念申し仕上げまして挨拶と返させていただきます。ありがとうござ
いました。 
 

パッシグサウスロータリークラブ フェリシトシル・ｶﾞﾊﾞ会長 
              こんばんは、２７７０地区草加松原ロータリークラブの皆様、パッシングロータリークラブを

代表して山崎秀美会長・会田小弥太幹事が元会長を通じて、今夜オンライン例会に招待し
て下さったことに感謝いたします。 あなた達のクラブはブティング小学校へ惜しみなく支援
してきました。この協力関係は２０２３年４月４日に両クラブが正式な３年間の友好クラブ締 

結した時にさらに強化されました。 
４月に加藤会長と鈴木幹事が、富永国際奉仕委員長そして私、飯山と共に訪問されたことに大変うれしく思いま
す。ブティング小学校での「レッツリーディングプロジェクト」のために手渡された寄付はとても有難いです。非常に
短い訪問でしが、私たちのクラブにとって実り多い重要なイベントでした。友好クラブの締結は２０２３－２４年だけ
でなく、２０２５－２０２６までクラブ間の交流と協力が続くことを楽しみにしています。サポートに改めて感謝致しま
す。私たちは基礎教育と識字能力に関連する注目すべく事業を拡大することを願っております。皆様の今日の例
会が楽しい例会になる事を願っております。ありがとうございました。 
 

                        社会福祉法人光陽会 理事長 大橋愛子様 
            みなさまこんばんは、お世話になっております。社会福祉法人光陽会私は４代目の理事長で 
          大橋愛子と申します。当法人は平成１８年に設立し、今日に至っております。草加松原ロータリー 

クラブ様には、設立当初のグループホームがあるのですが、餅つき大会を１０年間開催していた 
だきました。その他障がい者が通所する施設が６か所ございますが、それぞれ軽度に応じて運営 

しておりますが、車いすに乗ったまま計れる体重計を寄贈していただいたり、防災倉庫など数え切れない程、利
用者さんが作業に使う器具など色々支援していただき贈呈していただきました。これまでのご支援に感謝に申し
上げてお礼をさせていただきたいと思います。当法人といたしましても草加松原さんの奉仕のお心を見習って当
法人も運営をしていきたいと思います。本日は新年度例会おめでとうございます。 
 



   米山奨学生 魏 莎莎さん 
皆さん、こんばんは。先月は本当に忙しかったですね。学校では中間発表の準備で毎日大変で
したが、その合間に遊びにも行ってきました。実は、初めて日光に行って浴衣を着る機会があり
ました。浴衣を着てお寺にも訪れました。多分、外見からはどこの国の人か分からないでしょう
ね。自然の美しさにも感動し、自分自身も癒される時間を過ごすことができました。 
ロータリークラブの仲間たちと一緒に北上尾の辺りで道のゴミ掃除をしました。歩きながら皆さん
と色々な話をすることができて、本当に楽しかったです。新しい人たちと出会ったり、他の人の経
験や意見を聞くことは、私たち自身の成長に繋がることを実感しました。ゴミを拾うことは小さな
貢献かもしれませんが、一人ひとりの小さな行動が大きな変化をもたらすことを信じています。今
後も続きます。 
 

以上です。ありがとうございました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   

 

 

 

 

八潮 RC会長 長谷川英智様 

第１例会おめでとうございます。会長幹
事会、こんなに仲が良く、感じの良い会
ってあるのかな～と思いながら、変な人
もいない、良い感じで１年間が 

過ごせる気がします。 
こちらはベテランの会長・幹事がいらっしゃいますか
ら立派な奉仕活動が行われ、勉強になるのではない
かと会長・幹事会での報告を期待させていただきた
いと思いますので今後ともよろしくお願いいたします。 

 

八潮 RC幹事 諸喜田直也様 

みなさまこんばんは、本日は草加松原
RC の第１例会にお招きいただきましてあり
がとうございます。 
私は八潮 RC 幹事の諸喜田と申します。本

日無事第一例会開催お祝いを申します。八潮 RC 創立
の先輩の方々に幹事は黒子だからあまりしゃべるなと
きつく言われておりますので簡単ではございますがあ
いさつとさせていただきます。これからも草加松原 RC
のご発展をご祈念しております。ありがとうございます。 

 

八潮イブニング RC会長  
小倉英行様 

皆様こんばんは、今年度八潮イブニング
RC 会長を務めさせていただきます小倉英
行と申します。隣は中川悦宏幹事です。二 

人ともども宜しくお願い致します。中川幹事は年は若い
のですがロータリー歴はかなりあります。私は横にいて
いただければ鬼に金棒なので宜しくお願い致します。 
本日は山崎会長・会田幹事、草加松原ロータリークラブ
さん 2023-24 第一例会誠におめでとうございます。先ほ
ど入会式拝見させていただきました。私どもクラブはここ
何年もこのような光景は見ておりません。私が一番年数
が若い会員です。当クラブにない光景なので圧倒されて
緊張しております。八潮さんでもお話させていただきまし
たが、当クラブは、会員数が少ないので草加松原さんの
勧誘の仕方などのお知恵を拝借して当クラブに持ち帰り
たいと思います。これからお互い体に気を付けて 1 年間
頑張っていましょう。本日はおめでとうございます。 

八潮イブニング RC幹事  

中川悦宏様 

皆様こんばんは、今年度八潮イブ
ニングRC幹事を仰せ使いました中川
悦宏です。小倉会長からお声をかけ 

ていただきまして、やらなきゃいかんと本年度また
幹事をやらせていただくことになりました。 
私ごとになりますが、八潮で生まれ、草加で育ち、
八潮と草加のハーフと言っています。八潮のために
も草加のために微力ながらお役に立てればと思っ
ておりますので本年度も仲良くしていただければと
思っております。 
 また、会長から松原さんのノーハウというのを学
びたいとの話がありましたけど、私個人的には紹介
していただけたらと思っております。草加・八潮の第
9グループの中で意見交換をさせていただければと
思いますので 1年間宜しくお願い致します。 

八潮みらい RC会長  
小越朋樹様  

  皆さんこんばんは、八潮みらい RC
会長の小越と申します。宜しくお願い
致します。隣にいるのは幹事を務めて
いただきます木村幹事です。ま 

ずは山崎会長・会田幹事並びに草加松原ロータリ
ークラブの皆様第一例会おめでとうございます。
またお招きいただきましてありがとうございます。
当クラブ 21名でのスタートになっておりまして 4名
の増強を考えております。草加松原さん 4 名の入
会式とても羨ましいなと見ていた次第でございま
す。当クラブ、ガバナー補佐を排出しているクラブ
として草加松原ロータリークラブの皆様にもご協
力願う事も多々あることと思います。1 年間宜しく
お願い致します。 
 

皆さん、こんばんは。 

以上です。ありがとうございました 

八潮みらい RC幹事  
木村真一郎様 

皆さんこんばんは、八潮みらい RC
幹事を仰せつかいました木村と申し
ます。宜しくお願い致します。本日は 

草加松原ロータリークラブ第一例会おめでとうご
ざいます。小越会長ですが仕事がコンピューター
関係をされているのです。事業計画など一緒に
立てたのですが頭の回転がコンピューターなみ
に速く、ついていくのが大変というかついていけ
てない状態ですけど、普通のクラブは会長のサ
ポートをするのが幹事の役目になっていると思う
のですが僕の場合は会長にサポートしていただ
いて 1年間幹事を頑張りたいと思っております。 
今年度は第 9G のホストクラブになっているので
皆さんと仲良く楽しくやっていきたいと思いますの
で宜しくお願い致します。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

草加中央 RC会長 関根利幸様 
  皆さんこんばんは、ただいま紹介いた
だきました草加中央の関根と申しま
す。ここで顔を見ると皆さん公私ともに
お世話になっているかたばかりです。 

私は 2003年浅野会長の時ロータリーに入ったので
すが途中寄り道をしまして、地元の町会を 7 年間く
らい一生懸命やりまして、今は私がいなくても大丈
夫なようになりましたので 3年くらい前にまたロータ
リーに戻りました。ここにおられる松田さんや牛山
さんには会社の設計から建築などしていただき、今
の私の会社「アシスト」があります。ロータリーの方
にはどれだけ面倒を見ていただいているのか感謝
でいっぱいです。そして加藤会長・鈴木幹事、昨年
会長幹事会では飲んで御迷惑をお掛けいたしまし
た。ありがとうございます。今年は山崎会長・会田
幹事お世話になると思います。 
草加中央は人数がいないのですが、草加南さんの
事業を次いで先日も 7 月 1 日に山川市長にもご参
加いただき、草加市近隣交流少年野球大会を 32
チームで草加グラウンドで 7月 1ヵ月かけて戦いが
行われます。草加中央ロータリークラブ杯と言う事
で行われます。顔が黒いのはそういう事です。ちな
みに孫も小学校5年ですが荒川の少年野球チーム
で野球をしているので毎週土日・祝日は荒川の土
手に朝から晩までいます。 
草加松原さん 4名の入会という事で、どんどん発展
していかれると思いますので頑張って下さい。 
 

草加シティRC会長 百瀬 皓様 
   皆さんこんばんは、草加シティ RC
の百瀬と申します。宜しくお願い致
します。まずは 6月 4日私どもの 5
周年式典に多くの方にご参加いた
だきまして無事に終了できた事、 

皆さんのお陰だと思います。私どものクラブは女
性が一生懸命頑張っています。若い人もいるの
で、これから若い人を育てていきたいと思ってい
ます。 
6 代目に私が会長をやるようになりました。改め
てクラブを作っていきたいと思って会長を受ける
ことになりました。 
会員は今 17 名です。コロナの中でもみんな一生
懸命勉強をしていただきました。私以外は創立
後に入会したものばか者ばかりなのですが一生
懸命勉強してくれてやっとロータリーらしくなって
きたな～というところに達しております。 
それまではこちらのクラブさんと共同で事業をさ
せていただいたり、山崎さん、会田さんとは昔か
らの友人ですから仲良くやらせていただければ
ありがたいと思います。 
八潮さんでもお話をさせていただきましたが、6
月に市立病院で前立腺がんの摘出手術をしまし
た。2 週間入院しましたのでまだ体調は良くない
のですがそのうち回復して元気よくやれると思い
まので宜しくお願い致します。 
 
 

 

 

 

 

垳田一人会員 

黒川和彦会員 

竹村美保会員 



 

 

 

 

      幹事報告            会田小弥太幹事 
 皆さんこんばんは、幹事の会田でございます。１年間宜しくお願い致します。 
＊セミナーの案内です。 
  7月 22日(土) 職業奉仕委員長・社会奉仕委員長・国際奉仕委員長の皆様に出席をお願いします。 
  7 月 23 日(日) 会長・管理運営部門委員長・クラブ研修リーダー・公共イメージ部門委員長・会員増強維持部

門委員長・ＩＴ委員長の皆様宜しくお願い致します。 
＊明日 7月 5日（水） 記念植樹寄贈式典 草加市役所 午前 10時 8階エレベーターホール集合 
                                          クラブの黄色いジャンパーを着用下さい 
＊会費納入のお願いをお早めにお願い致します。 

坪田 祐貴様  山崎会長をはじめとする草加松場ロータリークラブ第１例会おめでとうございます。 
市川 英敏様  山崎・会田年度おめでとうございます。今年１年宜しくお願い致します。 
長谷川英智様  本日は第一例会おめでとうございます。山崎会長・会田幹事の１年間の活躍を期待します。 
諸喜田直也様  第１例会開催おめでとうございます。山崎会長・会田幹事のご活躍を祈念しております。 
小倉 英行様  山崎会長・会田幹事をはじめ草加松原ロータリークラブさん、第１例会開催おめでとうござ

います。今年度１年間共にがんばりましょう。本日はお世話になります。 
中川 悦宏様  新年度初例会おめでとうございます。第９Gの仲間として盛り上げていきましょう。 
        １年間宜しくお願い致します。 
小越 朋樹様  第１例会おめでとうございます。山崎会長・会田幹事１年間宜しくお願い致します。 
木村真一郎様  第１例会おめでとうございます。１年間宜しくお願い致します。 
百瀬  皓様  本日はお世話になります。草加松原 RCの１年間のご盛会をご祈念申し上げます。 
山崎 秀美会長 今日から会田幹事と共に 1年間頑張ります。 
会田小弥太会員 山崎・会田年度が今日からスタートします。会員の皆様ご協力宜しくお願い致します。 
大塚 嘉一会員 娘(大 4)が来春から防衛省に勤務します。給料は採用決定前に内定していたコンサルの２分の

１以下だそうです。 
加藤 芳隆会員 山崎会長・会田幹事１年間宜しくお願い致します。 
北畠 文康会員 初例会です。本年度も宜しくお願い申し上げます。皆様宜しくお願い致します。 
木村 博行会員 加藤さん、鈴木さんお疲れ様でした。山崎さん、会田さん頑張って下さい。 
佐々木一男会員 お客様いらっしゃいませ、山崎会長・会田幹事１年間宜しくお願い致します。 
篠宮 時雄会員 山崎会長・会田幹事１年間宜しくお願い致します。 
鈴木  努会員 いよいよ山崎・会田年度のスタートですね！個性的な会になると思います。 

全力で応援します。（持ち上げ過ぎかな(^o^) 
田川 富一会員 山崎・会田丸のスタートを祝して、新入会の皆様ようこそ 
田中 和郎会員 山﨑・会田年度初例会おめでとうございます。お客様ようこそ 
富永  悟会員 今日より１年間心機一転励みます。 
二階堂祐司会員 いよいよ山崎会長・会田幹事年度の始まりです。 

皆で船が沈まないように支えてがんばりましょう 
長谷部健一会員 山崎・会田丸の出航をお祝いします。お客様ようこそお越し下さいました。 
        新入荷愛飲の皆様本日はお目出とうございます。 
松田 龍美会員 お世話になります。 
安田 洋介会員 新入会の皆様ご入会おめでとうございます。お仲間が増えてうれしいです。 

宜しくお願い致します。 
黒川 和彦会員 今日入会させていただきました。宜しくお願い致します。 

10周年記念事業 草加市役所新庁舎落成記念黒松寄贈式典 

７月５日草加市役所市長公室にて行われました 


